



Califica con A Fitch ratings a Banco Interacciones

Banco Interacciones es uno de los líderes en el otorgamiento de créditos a gobierno en México

Fitch Ratings, organización enfocada esencialmente a prestar servicios de calificación financiera de diverso orden, dio a conocer que le asignó una “A(mex)” a la emisión de deuda por 2,500 millones de pesos de Banca Interacciones.

Con esto, Carlos Hank Rhon, presidente de Banco Interacciones, se mantiene como uno de los consentidos de las calificadoras.

Banco Interacciones es uno de los líderes en el otorgamiento de créditos a gobierno en México; el nivel de cartera vencida que tiene el banco es históricamente muy bajo y su colchón de reservas amplio, de 4% de la cartera crediticia total.

Fitch señaló que el banco tiene un buen desempeño financiero impulsado por la estabilidad y recurrencia de sus ingresos provenientes de comisiones netas, costo bajo de fondeo y eficiencia operativa mejorada y la perspectiva positiva es porque consideran que será capaz de preservar sus métricas de capital, recientemente mejoradas, basadas en ingresos históricos más altos y la conservación de pago de dividendos en efectivo.

También considera que ésta posee las características y la capacidad operativa necesarias para gestionar sus fondos. Esta opinión se fundamenta en que cuenta con controles de riesgo buenos, unos sistemas tecnológicos adecuados para cumplir con los parámetros de inversión de sus sociedades y unas políticas específicas y detalladas de inversión. Además su Consejo de Administración y su Comité de Inversiones están conformados por directivos con una trayectoria amplia en el sector financiero.

A futuro, el banco seguirá explotando su ventaja competitiva en los préstamos a gobierno en México, habrá una venta cruzada mayor y la introducción de nuevos productos a su línea de negocios; a pesar de ello son una franquicia sólida y consolidada en su mercado principal.